

Name	Klasse	Datum		Blatt
Malena	4	28.1.		1

Der Besuch beim Bürgermeister

Am Mittwoch, den 21.1.2026, war die 4. Klasse der Döpfer Schule beim Bürgermeister Andreas Feller in Schwandorf.

Zunächst liefen wir mit unseren Lehrern Herr Rauch und Frau Weinfurter, zum Rathaus Schwandorf. Die Helferin vom Bürgermeister begrüßte uns freundlich. Sie brachte uns zum Bürgermeister, der uns ebenfalls nett begrüßte. Nachdem wir im Sitzungssaal waren, durften wir die Fragen stellen die wir mitgebracht hatten. Der Bürgermeister erklärte uns, dass 340 Mitarbeiter in Schwandorf und 100 Mitarbeiter im Rathaus arbeiten. Er sagte auch, dass es 92 Büros im Rathaus gibt. In SAD befinden sich 50 Spielplätze. In der Stadt lebt der älteste Bürger mit 103 Jahren. Die Helferin des Bürgermeisters erklärte uns noch sehr viel und dann machten wir uns auf den Rückweg. Die Mutter von Johannes spendierte jedem von uns ein EIS in der Zuckerpuppe. Das war toll!